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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :40 - FD SJuK 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Frau Siebert 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 07.03.2016 

 

Anfrage: 

Herr Messerschmidt 

Was passiert mit der Kindertagesstätte in Glöthe? Wird diese geschlossen? Was 
kann getan werden, um die Kita zu erhalten? 

… 

Ich wollte mein Kind in Glöthe anmelden. Mir wurde mitgeteilt, dass dies nicht 
möglich sei. Weiterhin wurde dann gesagt, dass ich mein Kind in Förderstedt nur mit 
einer Wartezeit von 3 Jahren anmelden kann. Ich bitte um Prüfung des 
Sachverhaltes.  

 
Beantwortung: 

Ausgehend von der derzeitigen Beschlusslage ist eine Schließung der Einrichtung im 
Moment  nicht vorgesehen. 

Zum persönlichen Anliegen des Herrn Messerschmidt: 

Herr Messerschmidt ist zu keiner Zeit selbst in der Kita Winnie Puuh oder in der Kita 
Benjamin Blümchen vorstellig geworden, um sein Kind dort anzumelden. Der Sohn 
des Herrn Messerschmidt wurde durch die Kindsmutter am 15.12.2015 für die Kita 
Winnie Puuh Glöthe angemeldet. Gewünschter Aufnahmetermin war der 01.09.2017, 
welcher der Mutter auch zugesagt werden konnte. Über eine Wartezeit von 3 Jahren 
wurde mit der Mutter nicht gesprochen.   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


